

Visita del Secretario Nacional de la Juventud

Como estaba previsto por la Delegación Nacional de la Juventud, se ha llevado un exhaustivo y completo trabajo, en modo de visitas, a diferentes localidades de la provincia, interesándose por sus problemas e inquietudes, por parte del secretario nacional de la Delegación Nacional de la Juventud, señor Lope Pérez Cornes.

El sábado, el señor Lope Pérez Cornes, acompañado por el delegado provincial de la Juventud, señor Cifuentes Mesado, arribó a Alcázar de San Juan para vivir de cerca y conocer los problemas que la juventud en esta zona plantea. También para continuar una serie de conversaciones y contactos, con los mandos locales, que dejó pendiente en el mes de enero del presente año y, reafirmar su postura de total acoplamiento con la Delegación local, para dar solución, de una forma rápida y eficaz, al problema, acuciante problema añadiría yo, en el que hace años se ve envuelta: La Casa de la Juventud.

Fueron recibidos el secretario nacional y el delegado provincial de la Juventud por el señor Molina Muñoz, alcalde de Alcázar de San Juan, dando una vez más muestras de su constante preocupación por la juventud alcazareña. ¿Cuántas ya?, junto con el delegado local de la Juventud y junta de mandos de la Delegación, en el Ayuntamiento.

En su salón de sesiones, en un claro, potente y esclarecedor diálogo el jefe local informó, ampliamente al señor secretario nacional de la actual situación y estructuración de la Delegación de la Juventud en Alcázar de San Juan.

En cordial y apretado coloquio con toda la junta de mandos de la Delegación local de la Juventud de Alcázar de San Juan, se pusieron sobre el tapete las actividades, los deseos, las directrices, los proyectos que alberga la Delegación.

Posteriormente, todos los reunidos se dirigieron a la Casa de la Juventud, donde el señor Pérez Cornes, "in situ" observó con todos los detalles el estado actual de la obra tantas veces paralizada. Determinó su pronta terminación, dando una agilidad acelerada a los motivos que durante todo estos años han motivado su retraso.

La juventud alcazareña, y sobre todos la Delegación local, debe agradecer al delegado provincial, señor Cifuentes Mesado, el enorme interés y cariño demostrado en su corto, pero para nosotros ya fructífero mandato en la provincia, por la juventud alcazareña.

(BEL-ROS Lanza, 10-10-75)